
Protokoll der Generalversammlung 2021 des Vereins der 

Ehemaligen, Freunde und Förderer des Hümmling-Gymnasiums 

Sögel e.V. vom 08.01.2022 

Ort: online via Teams       anwesend: siehe Anwesenheitsliste 

Protokollführung: Marvin Jackstädt 

Beginn: 14:00 Uhr       Ende:  14:54 Uhr 

 

TOP 1 Eröffnung und Begrüßung 

Der Vorsitzende Stefan Kellner begrüßte alle anwesenden Mitglieder. 

TOP 2 Feststellung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wurde vom 1. Vorsitzenden Stefan Kellner 

festgelegt und einstimmig angenommen. 

TOP 3 Genehmigung des Protokolls der letzten 

Generalversammlung vom 22.02.2021 

Das Protokoll wird durch den Schriftführer Marvin Jackstädt verlesen 

und einstimmig genehmigt. 

Top 4 Jahresbericht 2021: 

Aufgrund der vorherrschenden Pandemie gab es eingeschränkte 

Aktivität im Jahr 2021. (Im) Januar 2021 wurden die aktuellen 

Vorstandsmitglieder in das Landesregister eingetragen.  An der 

Zeugnisübergabe in Ahmsen nahmen die Vorstandsmitglieder Stefan 

Kellner und Christian Büscher teil. Beim Abi-Ball 2021 nahmen die 

Vorstandsmitglieder Christian Büscher, Marco Pape und Steffan 

Kellner teil.  Es konnten neue Mitglieder gewonnen werden. 

Übergabe der Geschenke an die Abiturienten. Erstellung einer 

Vorstands-E-Mail in Anlehnung an die E-Mail-Adresse des Hümmling 

Gymnasiums. Es wurde eine zentrale Datenablage eingerichtet. Die 

Jahresschriften werden in den kommenden Tagen versendet. 

 



TOP 5 Kassenbericht 2021: 

Christian Büscher verlas den Kassenbericht. Die Kasse wurde in 

diesem Jahr abermals von Anno Immenga und Kerstin Schomakers 

geprüft. Die Kasse wurde von der Kassenprüferin entlastet. Anno 

Immenga und Kerstin Schomaker werden im Jahr 2022 erneut als 

Kassenprüfer fungieren.  

TOP 6 Entlastung des Vorstandes: 

Bernd Hermann Jansen beantragt die Entlastung des Vorstandes. Der 

Vorstand wird einstimmig entlastet. 

TOP 7 Wahl des 2. Vorsitzenden: 

Dieser Posten muss neu gewählt werden. Marco Pape wird 

vorgeschlagen. Es gibt keine weiteren Vorschläge. Marco Pape wird 

einstimmig wiedergewählt. 

TOP 8 Wahl des Schriftführers: 

Dieser Posten muss neu gewählt werden. Marvin Jackstädt wird 

vorgeschlagen. Es gibt keine weiteren Vorschläge. Marvin Jackstädt 

wird einstimmig wiedergewählt. 

TOP 9 Wahl des Pressewartes: 

Dieser Posten muss aufgrund von persönlichen Gründen aufgegeben 

werden. Bernd Hermann Jansen wird vorgeschlagen. Es gibt keine 

weiteren Vorschläge. Bernd Hermann Jansen wird einstimmig 

gewählt und nimmt die Wahl an. 

TOP 10 Spende 2022: 

Die Schulleiterin Simone Hilgefort schlägt als Spende 2022 eine 

Neugestaltung des Innenhofes vor. Ein Budget von etwa 3500 € wird 

diskutiert. Zuvor müssen letzte Arbeiten am Innenhof vollendet 

werden. Der Vereinsvorstand wird sich dahingehend mit der 

Schulleiterin in Verbindung setzen. 

 



TOP 11 Ehemaligenfest 2022: 

Aufgrund der Pandemie und den damit einhergehenden 

Planungsschwierigkeiten wird das Ehemaligenfest 2022 

voraussichtlich nicht stattfinden können. Für das Jahr 2023 wird das 

Ehemaligenfest auf die Agenda gesetzt. Weitere Planung wird 

diesbezüglich im Vorstand stattfinden. 

Top 12 Feuerzangenbowle 2022: 

Aufgrund der Pandemie und den damit einhergehenden 

Planungsschwierigkeiten wird die Feuerzangenbowle 2022 

voraussichtlich nicht stattfinden können. Für eine(n) besseren 

Überblick der pandemischen Bedingungen wird die Planung dieses 

Unterpunktes in den September/Oktober gelegt. 

Top 13 Verschiedenes: 

-Abschlussgeschenk: Der Vorstand sucht für die Abschlussgeschenke 

2022 einen neuen Produzenten für verschraubbarer Pinken. 

-Abitur: Die Abiturentlassung findet voraussichtlich am 1.7. statt. Der 

Abiball findet voraussichtlich am 2.7 statt. 

-Abschied: Verabschiedung von Marius als Vorstandsmitglied und 

überreichen des Abschiedsgeschenks. 

-Homepage: Es wurde vom 2. Vorsitzenden Marco Pape eine neue 

Homepage für den Verein eingerichtet. Dazu müssen noch weitere 

Medien (Fotos, etc.) erstellt werden. Alle Vorstandsmitglieder sollen 

innerhalb der nächsten zwei Wochen ein Bild von sich einsenden. 

Die Schulleiterin Frau Simone Hilgefort erlaubt die Nutzung des 

Schullogos für die neue Homepage. 

Top 14: Schließung der Sitzung 

Stefan Kellner schließt die Sitzung um 14:55Uhr. 

 

 



Bei der Generalversammlung 2021 waren folgende Personen 

anwesend und haben das obige Protokoll mit Ihrer Unterschrift 

bestätigt: 

Stefan Kellner 

Marco Pape 

Christian Büscher 

Marvin Jackstädt 

Simone Hilgefort 

Bernd Hermann Jansen 

Antonia Dopp 

 


